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１月１０日（火）いよいよ３学期がスタートしました。 
始業式はコロナウイルス感染症の影響を鑑み、校内放送にて式を執り行いました。 
 
明けましておめでとうございます。昨年は、様々な困難が続き大変な年でした。そんな中

でも創立１１０周年式典は生徒・職員が一丸となって大成功の評価をいただきました。勉強
はもちろん、飯高祭の頑張りや各部活動の活躍により、充実した２学期となり、さすが 
“飯高生”、私もとても誇らしい思いでいます。 
さて、３学期。３年受験生はいよいよ勝負の時期、他の生徒は１年間の総括となります。 
1学期『思いやり・支え合い』、２学期『競い合い』と訓話しました。 
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輔く。」との言葉に、 

 『友人関係で大事なのは学問や様々な活動をともに取り組み、お互いを高め合うことです』とあります。 

『高め合う』３学期にしていきましょう。 
         
生徒そして職員が、お互い高めあい、飯田高校全体が素晴らしい１年になることを期待したいと思います。

飯田高校野球部が秋の石川県大会の成績とともに、地理的ハンデや最近頻繁に発生する地震にもめげずに練習

したことが評価され、２１世紀枠石川県推薦校に選出されました。今回で３回目となり県内最多となりました。 

野球部主将 森田 純矢 さんのコメント 

この度、飯田高校野球部は21世紀枠石川県推薦校に選出していただきました。 

今回選出していただけたのは自分たちの力だけでなく、指導してくださる先生方や、支えてく

ださる保護者の方々、思い切りプレーできるグラウンドなど、恵まれた環境があるからです。 

野球ができることへの感謝を忘れず、これからも精進していきます。 

 

 
本校野球部 OB で現在、金沢星稜大学４年生の室峰憲行
さんが「日本海オセアンリーグドラフト会議２０２２」
において「石川ミリオンスターズ」から地元選手枠とし
て指名されました。 

今回は本人からコメントをいただきました。 
 
野球を始めたきっかけは兄の影響でした。練習や試合を重ねるごとにプロ野球選手に憧れ

を抱くようになりました。ここまでの努力や周囲の方々にも恵まれ、夢が現実になりました。

高校から大学や就職など様々だとは思いますが、何事にもポジティブにチャレンジしてみる

ことが大切だと思います。時間を有効に使い自分の持っている夢に向かい努力すれば叶うと

思います。叶わなくても次のステップに繋がると思うので頑張ってください。 

私も次の夢に向かって日々精進していきます。 

 

 

 石川県立飯田高等学校 

 
校長 笹 谷 聰 史 
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12月4日～7日まで関西方面への修学旅行に行ってきました。 

6月の延期から待ちに待った一大イベントは大成功となりました。 

【日程】 

1日目 京都・清水寺 

東山周辺自主プラン 
2日目 平等院鳳凰堂 

USJ 
3日目 ニジゲンノモリ 

防災未来センター 
4日目 琵琶湖クルージング 

  彦根城周辺散策 

4日間とも生徒の楽しそうな笑顔を見ることができ、第二学年教員一同良い修学旅行になったと感じています。 

～生徒たちの感想を紹介～ 

⚫ 珠洲で過ごしていても味わうことができない非現実感。スマホの中で見ていた景色を見

ることができて感動した。自分たちで行く場所を決めたり、買い物をしたりするのが楽

しかった。 

⚫ 京都は初めて行ったというのもあり、町並みが見たことのないものばかりで興味を持ち

ました。ユニバは一番楽しみにしていたということもあり、もっと遊びたかったけど、とても充実していて楽しかっ

たです。お城への関心はあまりなかったけど、歴史を感じることができました。また、彦根城の周りには昔からある

ような美味しそうなお店や、伝統的な食べものがたくさんあり、興味を惹くものが多かったです！ 

お土産に買った味噌漬けもとても好評で、自分の中では印象的な町並みだと思いました。  

 

⚫ 阪神・淡路大震災記念人と未来防災センターは、ゆめかなで調べている内容を自分の中で見直すきっかけ

となりました。いろんな人の思いが込められていて大切な場所に感じました。 

災害についていろんな観点から学ぶことができるようになりました。 

⚫ 京都自主研修では着物を着たことや清水寺に初めて行ったことが印象に残っています。 

みんなでおみくじを引いたり、京都の風情ある街並みを見ながら散策したりしたのも思い出です。 

USJ では友達といろいろ回ったり写真を撮ったりして、時間が足りないと思うくらい楽しすぎました。

スヌーピーにも会えたし大きなクリスマスツリーもとってもきれいでした。 

琵琶湖のクルージングはとても大きな船に乗って景色を楽しむことができました。寒かったですが天気も

良く、中々できない体験をすることができたなあと思います。素敵な時間でした。 
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1/14(土)･15(日)の大学入学共通テスト受験に向けて、 前日13(金)に

45名の3年生が大型バスで本校を出発しました。   会場となった 

金沢学院大学で真剣勝負の２日間を無事終えました。 

この後は個別試験が続きます。3学年指導担当者一同、生徒と共にゴール到達を目指して全力で駆け抜けます！ 

 

2 年生は秋から十分な時間をとって、担当チューターの先生と面談等

を通して、自分の将来について具体的に考えました。 

新たな進路目標を見つけた生徒や進路意識が高まり、学習習慣を見直すことで今まで以上に学習に励む生徒が

見られるようになりました。今後も、進路実現へ向けて努力していけるように取り組んでいきます。 
 

ビジネスコースの

1・2 年生は簿記検

定、情報処理検定に

向けて補習を行いました。１年生は簿記２級、情報処理３級、２年生は

財務会計１級、原価計算１級、情報処理１級に取り組みました。商業科

目の検定の中で１月のこの時期はとても重要で、取得に向け授業はも

ちろん、補習で解けない問題を生徒同士で教え合ったり、先生方が丁

寧に対応し、わからなかった問題を一つ一つ解いていく貴重な時間と

なりました。もちろん家庭での学習も大切ですが、補習の時間を有効

活用し、合格目指しビジネスコース一丸となって取り組みました。 

 

１月１２日（木）、税理士の 山福 明 先生を迎えて 

３年Ｃ・Ｄ組を対象に租税教室を開催しました。 

前半は税の歴史や仕組み、後半は具体的な税額の計算法

についてお話しいただきました。 

参加した生徒が正しい納税者としてこの国を支えてくれることを願います。 
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日  時：令和5 年2 月24 日（金）  
13：30～16：00（予定） 

会  場：ラポルトすず 大ホール 
（珠洲市飯田町１丁目１−８） 

参観方法：事前申込み不要 
（※感染症の拡大状況により、入場制限など必要な措置をと

る場合があります） 
 

ラポルトすずの大ホールにて行う2月の発表会は、
実に 3 年ぶりになります。たくさんの方々のご来場
をお待ちしております！ 

 

 

 

 

 

 

3 金 進研大学入学共通テスト模試（２年普）

4 土
全統記述模試（１年普）
進路マップ実力診断テスト（１・２年ビ）
進研大学入学共通テスト模試（２年普）

5 日 全商商業経済検定

7 火 ３年学年末考査①　生徒議会④ 

8 水 ３年学年末考査②　職員定時退校日 　

9 木 ３年学年末考査③  

10 金
３年学年末考査④　１・２年生学年末考査発表
２年公務員模試（実教３）

17 金 １・２年学年考査①

19 日 英検③二次 

20 月 １・２年学年末考査②　いじめアンケート⑤ 

21 火 １・２年学年末考査③　職員定時退校日

22 水 １・２年学年末考査④

28 火 卒業式予行　各賞表彰式　卒業生を送る会 

1 水 卒業式　学校だより発行　星霜第３６号発行

2 木 職員定時退校日

7 火 学力検査①

8 水 学力検査②

9 木
スタディーサポート（１・2年普）
進路マップ基礎力診断テスト（１・2年ビ）

15 水 校内春季球技大会

16 木
選抜大会壮行式　卒業生と語る会（２年普）
次年度前期生徒会役員選挙告示

17 金 個人写真撮影（新２・３年用）

20 月 予備入学

22 水 ※定時退校日

24 金
3学期終業式　離任式　春季休業中の生徒心得指導
次年度前期生徒会役員選挙演説会・投開票

３　　　月

２　　　月

発表テーマ例 

・「ボードゲームを通して奥能登を盛り上げるには？」 

・「高校生の主体的な活動によって地域の防災力を高めるには？」 

・「能登の里山里海の持続可能性を高めるには？」 


